

Markus Meyer ist neuer Stiftungsratspräsident

Bern, 4. Dezember 2023: Die Berner Stiftung zur Förderung der Hausarzt-Medizin HaSt hat Dr. Markus Meyer, einen erfahrenen Gesundheitspolitiker und Rechtsanwalt, zum neuen Präsidenten ernannt. Markus Meyer tritt die Nachfolge von Dr. med. Thomas Heuberger an, der das Amt fast neun Jahre ausübte, und als Mitglied im Stiftungsrat verbleibt.

Die Berner Stiftung zur Förderung der Hausarzt-Medizin HaSt hat an ihrer letzten Sitzung mehrere personelle Entscheide gefällt. Das Präsidium wird neu bestellt und der Stiftungsrat erweitert. Dr. Markus Meyer übernimmt ab 1. Dezember 2023 den Vorsitz der Stiftung. Meyer sitzt seit mehr als 6 Jahren im Stiftungsrat der HaSt. Er ist ein erfahrener Gesundheitspolitiker und langjähriger Grossrat, leitete unter anderem die grossrätliche Kommission «Bericht Hausarztmedizin» und präsidiert aktuell die kantonale Psychiatriekommission.

Neben dem Wechsel im Präsidium begrüsst HaSt ein neues Mitglied im Stiftungsrat: die Kardiologin und SP-Grossrätin Dr. med. Belinda Nazan Walpoth. Mit ihrer Ernennung hat die Stiftung ihre politische wie fachliche Vernetzung weiter verstärkt – ein strategisch wichtiger Entscheid.

Die Hausarztmedizin braucht im Kanton Bern starke Stimmen. Schon heute fehlen Hausärztinnen und Hausärzte. Und der Fachkräftemangel wird weiter zunehmen. Jeder zweite Hausarzt, jede zweite Hausärztin im Kanton Bern wird in den nächsten zehn Jahren in den Ruhestand gehen. Viele davon – gerade in den ländlichen Gebieten – finden kaum Nachfolger.

Hier will die Stiftung HaSt Gegensteuer geben. Die HaSt fördert neue Versorgungsmodelle in der Grundversorgung und unterstützt Forschungsprojekte in der Hausarztmedizin. Denn: Eine starke Hausarztmedizin ist die Basis für eine qualitativ hochwertige und kostengünstige Gesundheitsversorgung.

Für weitere Auskünfte:

Markus Meyer, Tel. 079 344 72 06